

CUWITAN

Prof Andrie Elia Embang: Selamat Hari Jadi Kota Palangka Raya Ke - 67 Tahun

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.CUWITAN.COM

Jun 18, 2024 - 11:24



Gambar: Prof. DR. Andrie Elia, SE., M. Si

PALANGKA RAYA - Pemerintah Kota Palangka Raya tahun ini genap berusia 57 tahun, tepatnya tanggal 18 Juni 2024. Dusiaanya yang masih jauh dari usia kota - kota yang relatif diatas ratusan tahun, kota Palangka Raya dikatakan saat ini lebih bisa dikatakan lebih berkarakter.

"Selamat hari jadi Pemerintahan kota Palangka Raya Ke - 57 tahun," kata Andrie Elia Embang ini menyampaikan.

Prof DR Andrie Elia Embang, SE., M. Si yang merupakan salah satu guru besar di Universitas Palangka Raya (UPR) Kalimantan Tengah (Kalteng) ini menyampaikan, diusia kota Palangka Raya yang juga saat ini menginjak Ke - 67 tahun.

Kota Palangka Raya yang didirikan di tengah - tengah hutan belantara pulau Kalimantan ini, yang merupakan ibukota Provinsi Kalteng, tentunya memiliki banyak kekurangan dalam membangunnya, terutama dalam sumber daya alamnya (SDA).

"Kota Palangka Raya ini minim SDA nya, tentunya diperlukan orang - orang yang memiliki SDM yang mampu mendongkrak PAD untuk membangun kota Cantik ini kedepannya," ungkap salah satu calon Wali dan Wakil Wali Kota Palangka Raya ini.

Mantan Rektor UPR ini, mengdedikasikan sisa hidupnya dalam bagaimana agar kota yang amat dicintainya ini bisa lebih sejajar dengan kota - kota di Indonesia.

Dia menyebutkan bahwa dalam kariernya sebagai Dosen di UPR Kalteng selama ini, dirinya sering memberikan teori - teori kepada mahasiswa - mahasiswi, tentang bagaimana membangun kota dengan sumber daya alam yang tipis, dengan SDA.

"Kota Palangka Raya ini dari faktor SDA nya sangat kurang, baik itu SDA Pertambangan, Perkebunan dan Kehutanannya," ungkap Mantan Rektor UPR ini.

Jadi menurutnya, dirinya inginkan bagaimana selama ini yang di berikan nya teori agar bisa diimplementasikannya langsung berupa kebijakan politik bukannya Retorika semata.

Pada kesempatan ini, secara pribadi dirinya mengucapkan kembali, selamat hari jadi pemerintahan kota Palangka Raya ke - 57 tahun dan hari jadi kota Palangka Raya ke 67 tahun,.

"Semoga diusianya kini, kota Palangka Raya, bisa lebih Profesional, Modern dan Bermartabat," tutup Andrie Elia Embang ini menyampaikan.